

9月の予定		
日	曜	主な行事
2	月	始業式 避難訓練 研修会
3	火	給食始 修旅事前検診 45×6 専門委員会
4	水	研修会
5	木	学校公開 衛生検査 6組入級相談①
6	金	学校公開 衛生検査 6組入級相談② 選管
7	土	学校公開 新入生保護者学校説明会
8	日	
9	月	全校朝礼 歯磨き週間1, 2年 (~17日) 6組入級相談③
10	火	朝の選挙活動始 選管 6組入級相談④
11	水	3年修学旅行始
12	木	3年修学旅行
13	金	3年修学旅行終
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	安全指導 歯磨き週間3年(~25日)
18	水	江戸川っ子スタディweek始 学力向上週間始 45×6 ⑤質問教室 職員会
19	木	定期考査1週間前 45×7 政見放送
20	金	45×7 政見放送 3年個人写真撮影
21	土	
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	45×7
25	水	45×6 AM笑顔プロジェクト 江戸川っ子スタディweek終
26	木	中間考査 ①学 ②英 ③社
27	金	中間考査 ①国 ②数 ③理 ④学 ⑤セーフティ教室 放:立会演説会リハーサル
28	土	
29	日	
30	月	45×6 ⑤⑥立会演説会
10月の主な予定		
3	木	1年校外学習
4	金	⑥3年進路説明会 英検
7	月	全校朝礼 45×6委員会
8	火	がん予防講座
9	水	⑤任命式 職員会
10	木	特別支援学級連合陸上大会
22	火	学校保健委員会 給食試食会
25	金	文化祭(~26)

○1学年「大きな学びのある2学期に」

早いもので中学校に入学してから6か月がたち、中学1年生としての生活も折り返し地点に差し掛かります。2学期は、10月3日に校外学習、25、26日に文化祭といった大きな行事があります。校外学習では、東京の伝統文化や地域性を学ぶために「都内巡り」を行います。事前に自分たちが住む東京のことについて調べ、当日は班行動を通じて仲間と協力しながら自分たちが決めたコースを班で見学して回ります。班の仲間だけではなく、周囲の人たちへの気づかい、マナーを学び、身につける場となることを期待しています。

行事の成功には、集団での協力が不可欠です。ルールの意味を理解し、互いに助け合いながら個人としても集団としても成長できる2学期を送って欲しいと願っています。

○2学年「林間学校を終えて」

7/23~25に無事に林間学校に行くことができました。連日の酷暑の中大きなけがもなく帰ってこられて良かったです。保護者の皆さまにもお忙しい時期にしおりを読んでいただいたり、荷物の準備を一緒にしていただいたりのご協力いただきありがとうございました。

さて、今回の行程では、バーベキューやラフティングから始まり、オリエンテーリング、飯盒炊爨など江戸川区では感じる事ができない自然の中で様々な体験を、仲間と協力して行うことができました。中学校入学後初めての宿泊行事ということで、仲間といることの楽しさ、嬉しさに喜んでる生徒もいれば、自宅とは異なり、制約された集団生活の中でストレスがたまっているような生徒もいました。これらの様々な体験、いろいろな気づきは、日常では体験することができない貴重なものだったと思います。これを「楽しかった」だけで終わらせるのではなく、今後の学校生活、3学期の鎌倉校外学習、3年時の修学旅行に生かしていかしてほしいと思います。

これから長丁場の2学期。さらに仲間を大事にして、ルールをしっかりと守り、よりよい2学期にしていきたいと思います。

○3学年「2学期、進路決定の学期がスタートしました」

2学期がスタートしました。夏休みの様子を登校日に聞くと、「毎日〇時間勉強しています」や「宿題もう終わりました」、「△△高校の説明会(体験会)に行きました」等の報告があり、この夏休みは、自分の進路実現に向けて皆さんが始動したことを感じました。

2学期は、自分の進路を自分で決める大事な時期です。進路決定するためには、①自分の実力を確認すること。確認するには、領域診断テストや会場テストを利用してください。②自分の志望校に合格するために実力を付けること。実力をつけるためには、領域診断テストなど間違いを分析し、間違いを少なくするために、どのようなことが必要かを考え実行することです。うっかりミスが多ければ、テストのときに解き直すことが必要となります。実力が足りないならば、勉強が必要です。基礎の部分が弱点となっている人は、基礎固めを、応用の部分が弱点となっている人は、学校で配付されている「3年間の総復習」や「整理と対策」などの入試問題や志望校の過去問を1人で解けるようになるまで繰り返しましょう。また、志望校が決まっていない人は、9月から10月に各上級学校で行われる文化祭へ行ったり、説明会に参加したりするとその学校の雰囲気分り、自分に合うかどうか分かります。学習に、行事に忙しいとは思いますが、まだ決まっていない人は是非行ってください。

さて、2学期は進路を決定する大事な時期ですが、中学校最後の大きな行事も目白押しです。9月11日~13日には修学旅行、10月25、26日には文化祭が行われます。最後の大きな行事を103名全員で協力して、成し遂げる達成感を味わって欲しいと思います。下級生へ行事の取り組み方や行事への想いを伝えて欲しいとも思います。そのためには、本番だけでなく練習にも真剣に取り組むことが必要です。最後の行事、103名が後悔することがないように真剣に取り組む、「やって良かった」、「想いを伝えられた」といえることを願っています。

最後に、保護者の皆様、夏休み期間中の面談に、ご協力いただきありがとうございました。2学期は11月初旬頃と12月初旬に面談の予定です。お子様の進路を一緒に考えていきたいと思っております。引き続き、ご協力お願いいたします。

☆特別支援学級・6組 「多くの挑戦をしよう」

夏休み中の水泳教室では楽しく、元気よく、安全に泳ぐことができました。また補習教室では集中して宿題や課題に取り組むことができ、成長を感じることができました。

2学期は多くの行事が予定されており、9月には3年生の修学旅行、10月には1年生の校外学習、11月には2年生のチャレンジ・ザ・ドリームがあります。また、陸上競技大会や文化祭、連合学芸発表会もあります。どの行事も目標をもって全力で取り組み、多くのことに挑戦してほしいと思います。様々な場面で自らの力を発揮し、活躍してくれることを期待しています。

多くの行事で忙しい中、3年生は卒業後の進路に向けての取組みをしていきます。悔いのないよう精一杯努力し、自分を信じて頑張りましょう。

最後に、保護者の皆様、2学期も生徒の活動にご理解とご協力よろしくお願いたします。